

„Firmlingsstellwand eröffnet“

Firmlinge 2021 stellen sich in Ergolding und Oberglaim den Pfarreien vor



Ergolding/Oberglaim. „Wir alle sind Teil der Kirche!“ Unter diesem Motto stellen sich die Firmlinge 2021 ab sofort in der Kirche St. Peter in Ergolding bzw. Mariä Himmelfahrt in Oberglaim vor. Da ein großer Gottesdienst diesbezüglich heuer nicht stattfinden kann, wo Firmlinge und andere Pfarrangehörige genug Platz in der Kirche finden könnten, hatte Pfarrer Josef Vilsmeier die Idee, dass die diesjährigen Firmlinge sich auf einer Stellwand bzw. im Aushang präsentieren könnten. Pastoralreferentin Kristiane Köppl nahm diesen Vorschlag sehr gerne an und gestaltete ein Puzzleblatt, das sich Firmbewerber(innen) in den Kirchen abholen oder im Internet herunterladen können (www.pfarreien-ergolding-oberglaim.de). Wieviele Firmlinge es bis 2021 werden, ist noch nicht absehbar. Die Anmeldungen können noch bis 6. Dezember 2020 im Pfarrbüro, in der Sakristei oder bei der Pastoralreferentin abgegeben werden. Das Puzzleteil ist eine freiwillige Aktion und jede(r) darf selbst entscheiden, was er/sie von sich preisgeben möchte. Schließlich sind die jungen Schüler(innen) bald mündige Christen - die Aktion ist schon ein Vorgeschmack darauf.

(Text/Bild: Past.ref. Kristiane Köppl / 22.11.2020)